

+Video

```
swfobject.embedSWF('http://www.youtube.com/v/RezfcVFjxRw','avreloaded0','555','340','9.0.28','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',{autoplay:'0',color1:'0xFFFFFFFF',color2:'0x000000',rel:'0',egm:'0',border:'0',loop:'0'},{wmode:'window',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'}',{id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```

Como todos los años desde 2007, la Plataforma contra el BBVA, que conformamos antimilitaristas, ecologistas, educadores y educadoras, sindicalistas, personas afectadas por la crisis, internacionalistas, etcétera, nos hemos concentrado frente a la Junta de Accionistas del BBVA, para denunciar las políticas de dicho banco. Este año, la concentración ha tenido lugar este viernes 17 de marzo a las 10:00 h frente al Palacio Euskalduna de Bilbao.



El BBVA mata porque es juez y parte en el ensanchamiento de la brecha entre pobres (muy pobres) y ricos (muy ricos), representada por su cúpula y favorecida por sus trapicheos.

El BBVA mata financiando la fabricación de armas: la cifra que este banco aporta solamente en créditos a empresas de armamento españolas asciende a más de 288 millones de euros, según el reciente Informe Centro Delàs de Estudios por la Paz. Asimismo, según dicho informe, el BBVA aporta más de seis millones de euros en bonos y acciones de la empresa armamentística Indra. El BBVA encabeza, además, el ranking de bancos que más invierten en empresas del sector bélico.

El BBVA mata porque, en esta coyuntura, además, desahucia a familias dejándolas en la calle.

El BBVA mata inundando tierras, valles y ciudades milenarias: mata en Ilisu (Kurdistan), donde la construcción de una gran presa ha provocado, además, que la militarización de la zona se haya intensificado. Mata en el Quimbo, donde el activista Giraldo fue asesinado por oponerse al embalse que el banco financia.

El BBVA es un caso particular dentro del entramado financiero mundial que sufrimos y que funciona sin ningún tipo de ética: el BBVA obtuvo en el conjunto de 2015 un beneficio atribuido de 2.642 millones de euros, lo que supone un incremento del 0,9% frente al año anterior. Al mismo tiempo, la gran mayoría de la ciudadanía se encuentra inmersa en una profunda crisis, provocada por la especulación llevada a cabo por los propios bancos y cuyas consecuencias hemos pagado ciudadanas y ciudadanos a través de la desviación de fondos estatales y la oleada de desahucios. Mientras tanto, los directivos del banco siguen recibiendo sueldos desorbitados y consiguiendo beneficios.

Ante estos hechos, la Plataforma contra el BBVA salió a la calle para denunciar cómo obtiene el BBVA sus multimillonarios beneficios y qué papel juega en las guerras, en la generación de miseria y en la destrucción del planeta.